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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 20 NOVEMBRE 2020 CONVOCATA ORE 13,00 
 
Ordine del Giorno:  
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
2) Approvazione del Bilancio Consolidato 2019 del Comune di Carrara e dei relativi allegati; 
3) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti i consiglieri: Daniele Del Nero, Nives Spattini, Cesare Bassani, Daniele Raggi, Marzia Gemma 
Paita, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci. Interviene il dirigente dott. Massimiliano 
Germiniasi. 
Presiede Daniele Del Nero. Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
Si rinvia a successiva seduta. 

 
2) Approvazione del Bilancio Consolidato 2019 del Comune di Carrara e dei relativi allegati; 

Il presidente comunica che le relazioni di Gaia in ordine alle modalità di trasformazione in azienda speciale 
sono state trasmesse tramite la segretaria della Commissione appena ricevute. 
Segnala che l’assessore Martinelli non riuscirà probabilmente a collegarsi da remoto oggi. 
La consigliera Andreazzoli porta a conoscenza della commissione di aver visto poco della documentazione 
fornita per un problema sul tablet. I problemi di IMM sono ormai noti. L’impressione è la medesima 
dell’anno scorso: è un po’ tardi per avere una “infarinatura” della situazione, anche perché da marzo sta 
chiedendo i dati relativi all’evoluzione di entrate e spese, anche in ordine a come si sono compensate tra 
loro, e ad oggi non si sa molto. 
Non si può continuare a chiedere di votare i documenti dell’ente senza adeguata conoscenza al riguardo. 
Inoltre spesso i documenti forniti dagli uffici non risultano attendibili. 
Il presidente interviene sottolineando l’oggettiva difficoltà a “fotografare” la situazione in un periodo come 
questo “in divenire”. L’ente è tenuto a quantificare le grandezze finanziarie alla data del 30/11 ma poco 
prima o poco dopo la situazione è già molto diversa. 
Il consigliere Vannucci domanda chiarimenti sulla bozza di rendiconto IMM in ordine alla posta per crediti di 
1,5 milioni di euro essendo tale cifra rilevante. Domanda chiarimenti anche per ERP in ordine al richiamo 
alla diversa contabilizzazione, considera poi che sarebbe stata l’opportunità per fare il punto sulle varie 
società. 
Interviene il dott. Germiniasi rispondendo che per ciò che riguarda IMM, in relazione non è indicato il dato 
di dettaglio, quindi non è in gradi di rispondere, mentre per ERP gli importi in questione sono vecchie poste 
risalenti agli anni 2000. Il problema è che non c’è corrispondenza tra il credito che ERP ha nel proprio 
bilancio e il debito registrato dal Comune. Gli uffici dell’ente dicono che si tratta di somme non dovute. ERP 
è stato pertanto invitato a intraprendere azioni idonee (cancellare il credito o fare causa al Comune). 
La consigliera Andreazzoli domanda chiarimenti sulla voce della svalutazione entrate straordinarie. 
Il dott. Germiniasi risponde che l’anno scorso la cifra elevata era relativa alla voce della Progetto Carrara. 
Quest’anno c’è stata una rivalutazione del Cermec.  
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I proventi e oneri straordinari contengono importi ad esempio relativi a insussistenze dell’attivo 
(eliminazione di residui attivi). 
 
Il presidente mette ai voti. 
Favorevoli 5 (cinque): Del Nero, Raggi, Bassani, Spattini, Paita. 
Contrari 3 (tre): Vannucci, Andreazzoli, Crudeli. 
Astenuti nessuno. 
 
Il presidente precisa poi che a livello macro le entrate registrano un decremento di circa 9,3 milioni 
parzialmente compensati da riduzione delle spese oltre che da rinegoziazione delle rate di ammortamento 
dei mutui. Sono poi presenti trasferimenti ministeriali per circa 4,4 milioni. 
Il dott. Germiniasi segnala che questa probabilmente non sarà l’ultima variazione perché le variazioni 
collegate al COVID si potranno fare anche in dicembre. 
Ci sono oltre 300 capitoli di bilancio coinvolti in questa variazione. Figurano entrate che in realtà 
conosceremo a inizio del prossimo anno e oltre. Necessariamente gran parte dei valori sono frutto di stime. 
La sentenza 569/2020 della Paradiso è importante: Avevamo ipotizzato una transazione ma la sentenza 
(provvisoria) ci ha consentito di adeguare gli stanziamenti per poter pagare. E’ stato utilizzato parte del 
fondo rischi – contenzioso – spese legali. 
Per l’IMM in sede di bilancio avevamo fatto uno stanziamento ma la perdita è stata più alta. 

 
3) Varie ed eventuali 

Niente al riguardo. 
 
 
La seduta termina alle ore 13,56 
 
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
 
f.to Il Presidente della Commissione 2^  
Daniele Del Nero 
 

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 
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